

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur selalu tercurah limpahkan kepada Allah SWT, sehingga atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan proses penyusunan skripsi ini dengan lancar. Tidak lupa shalawat serta salam seluruh tercurah limpah kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, sahabatnya serta kita selaku umatnya.

Skripsi dengan judul “**Aktivitas Pengrajin Tikar Pandan di Desa Cijati Kecamatan Cimanggu Kabupaten Cilacap**”. Adapun tujuan dari penyusunan skripsi ini bertujuan untuk mengetahui aktivitas pengrajin tikar pandan di Desa Cijati Kecamatan Cimanggu Kabupaten Cilacap. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan yang dilaksanakan di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Adapun sistematika penyusunan skripsi ini terdiri dari 5 bab yang memiliki sistematika berikut:

1. Bab I Pendahuluan, yang terdiri dari latar belakang, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan dan kegunaan penelitian
2. Bab II Landasan Teoretis, yang terdiri dari kajian teoretis, hasil penelitian yang relevan, kerangka konseptual dan hipotesis penelitian
3. Bab III Prosedur Penelitian, yang terdiri dari metode penelitian, variabel penelitian, populasi dan sampel penelitian, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik pengolahan dan analisis data, langkah-langkah penelitian dan waktu dan tempat penelitian.
4. Bab IV Hasil Penelitian dan Pembahasan, yang terdiri dari deskripsi kondisi geografis di daerah penelitian, deskripsi hasil penelitian, pembuktian hipotesis, pembahasan, analisis geografi tentang aktivitas pengrajin tikar pandan di Desa Cijati Kecamatan Cimanggu Kabupaten Cilacap dan keterkaitan hasil penelitian dengan pembelajaran di sekolah mengenai mata pelajaran geografi.
5. Bab V, yang terdiri dari Kesimpulan dan Saran.

Penulis menyadari bahwa terdapat berbagai hambatan yang dihadapi di lapangan, akan tetapi motivasi dan dorongan dari orang sekitar yang selalu menjadi

semangat dalam penyusunan skripsi ini, penulis juga menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kalimat sempurna, oleh karena itu besar harapan penulis kepada para pembaca untuk memberikan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini, dan semoga dengan adanya skripsi ini bisa memberikan manfaat kepada para pembaca.

Tasikmalaya, Juli 2024

Penyusun